



Im April 2025

Liebe Mitglieder der Tennisabteilung,

Die Sandplatzsaison 2025 steht nun vor der Tür und wir freuen uns auf eine spannende und erfolgreiche Punktspielrunde. Im letzten Sommer konnten unsere Damen 1 die Meisterschaft erringen und krönten so ihre seit Jahren konstant gute Leistung mit dem ersehnten Aufstieg. Und als wäre das nicht genug gewesen, machten die Damen im Winter einfach da weiter, wo sie im Sommer aufgehört hatten und wurden auch in der Hallenrunde souverän Meister. Motiviert vom Erfolg der Damen, konnten auch die Herren im Winter die Meisterschaft feiern und bescherten unserer Abteilung somit 3 Titel in einer Saison, was wir als großen Erfolg für uns verbuchen können. Nun startet also das Tennisjahr 2025 auch auf unserer schönen Außenanlage und wir hoffen, dass wir diese Saison ähnlich erfolgreich abschließen können.

Die Spielerinnen und Spieler unserer aktiven Mannschaften haben in diesem Frühling zudem, unter der Anleitung unseres Anlagenwarts Jörg Meyer, hart an der Sanierung von Platz 3 gearbeitet, um ihn endlich wieder nutzbar zu machen. Leider konnte der Platz im letzten Jahr, aufgrund der schlechten Platzverhältnisse, kaum bespielt werden, was wir in dieser Saison gerne ändern würden. Dazu wurde das Spielfeld von mehreren Tonnen überschüssigen Sandes befreit. Wir hoffen nun, den Platz in diesem Sommer wieder mit gekonnten Grundschlägen statt mit Schaufeln bearbeiten zu dürfen. Die Plätze 1 und 2 wurden in diesem Frühling von der Firma Garten Moser vorbereitet und befinden sich in einem guten Zustand.

Wir können also, wenn das Wetter mitspielt, die Plätze wie gewohnt Anfang Mai öffnen. Dazu laden wir euch alle recht herzlich ein, am 04.05.2025 ab 14 Uhr die ersten Bälle zu schlagen. Wir hoffen, viele Spieler auf der Anlage begrüßen zu dürfen. Für Getränke wird gesorgt sein.

Über wichtige Termine und Änderungen informieren wir Euch im Amstetter Amtsblatt und natürlich auf unserer Homepage unter www.tennis-amstetten.de.

Zudem werden wir unsere Informationen weiterhin auch über unsere WhatsApp-Gruppe teilen. Aktuell bereits feststehende Arbeitsdienste sind jederzeit auf der Homepage einsehbar.

Plant bitte frühzeitig eure Arbeitsdienste ein, da helfende Hände über die komplette Saison verteilt benötigt werden und nicht nur am Jahresende. Aus diesem Grund müssen wir ab der Saison 2026 auch die zu leistenden Arbeitsstunden von 4 auf 6 anheben. Die Anlage benötigt leider intensive Pflege und dazu benötigen wir eure Hilfe. Die Anmeldung könnt ihr direkt auf der Homepage vornehmen. Dort sind außerdem die Ergebnisse und Berichte der Spiele zu lesen oder aktuelle Fotos in der Galerie anzuschauen. Weitere Einblicke ins Vereinsgeschehen gibt es auf unserem Instagram Profil oder halt direkt auf der Anlage.

Wir wünschen Euch allen für die kommende Sommersaison viel Spaß und erfolgreiche Spiele. Genießt das Spiel und bleibt gesund!

Mit sportlichen Grüßen
der Ausschuss der Tennisabteilung